

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

你好 nǐ hǎo

Kalimat Sapaan Bahasa Mandarin

Nama Guru : Mitra Triyani Tampubolon, S.S
Nama Instansi : SMP Swasta Methodist Tanjung Morawa
Alamat Surel : mitratriani94@gmail.com

Kelas/ Semester : VII/ 1
Alokasi Waktu : 2 x 40 Menit
Topik : 你好 nǐ hǎo

A. Materi Pembelajaran

你好 nǐ hǎo Kalimat Sapaan Bahasa Mandarin

Kompetensi Dasar	Indikator Pencapaian Kompetensi	Tujuan Pembelajaran
3.1 Memahami pelafalan, penulisan, arti dan makna kalimat sederhana yang melibatkan tindakan menyapa, memberi salam, mengucapkan terimakasih, meminta maaf, dan menanggapinya, sesuai dengan konteks penggunaannya.	3.1.1 Melafalkan 生词 (shēngcí), kalimat sapa dengan tepat 3.1.2 Memahami penulisan, arti dan makna kalimat sapa dengan memperhatikan fungsi sosial, dan konteks penggunaannya.	<ul style="list-style-type: none">• Peserta didik mampu melafalkan kalimat sapaan sederhana sesuai dengan 声调 (shēng diào) nada bahasa Mandarin.• Peserta didik mampu menuliskan 汉字 (hànzì) dan 拼音 (pīnyīn) kalimat sapaan.• Peserta didik mampu melakukan interaksi lisan dan tulis yang melibatkan tindakan menyapa, memberi salam, mengucapkan terimakasih, dan meminta maaf.
4.1 Menyusun teks 对话 (duìhuà) interaksi interpersonal lisan dan tulis sederhana yang melibatkan tindakan menyapa, memberi salam, meminta maaf, mengucapkan terimakasih, dan menanggapinya dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan yang benar dan sesuai.	4.1.1 Memahami penyusunan kalimat dalam teks sederhana sesuai dengan fungsi sosial dan tatabahasa Mandarin. 4.1.2 Mendemonstrasikan kalimat sapa secara lisan dan tulisan dalam menyapa, memberi salam, meminta maaf, mengucapkan terimakasih sesuai dengan fungsi sosial, dan unsur lebahasaan yang benar dan sesuai.	

B. Kegiatan Pembelajaran

Pendahuluan	Inti	Penutup
<ul style="list-style-type: none">• Guru memberikan salam melalui forum dan memeriksa kehadiran peserta didik melalui daftar hadir yang ada di Google Classroom sebagai sikap disiplin yang dilakukan secara daring.• Guru menyampaikan materi dan tujuan yang akan dicapai pada pembelajaran ini	<ul style="list-style-type: none">• Peserta didik mengamati video pembelajaran tentang 你好 nǐ hǎo yang di upload oleh guru di Google Classroom: https://youtu.be/C5b2g9pzx7l https://youtu.be/kZ8nRjelX-o• Peserta didik berdiskusi dan melakukan tanya jawab dengan guru di forum Google Classroom terkait dengan cara pengucapan, arti, penggunaan kata dan kalimat sederhana dalam menyapa, memberi salam, mengucapkan terimakasih dan meminta maaf.• Guru memberikan evaluasi singkat berupa penggalan dialog sederhana, dan semua siswa diminta untuk melengkapi teks dialog tersebut.	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberikan apresiasi kepada siswa yang aktif dalam diskusi dan tanya jawab yang dilakukan di forum Google Classroom.• Guru memberikan tugas kepada siswa menjawab pertanyaan yang terdapat pada buku pegangan siswa.• Guru menutup pelajaran dan menyampaikan pesan kepada siswa untuk mematuhi protokol kesehatan dan tetap menjaga imun tubuh

C. Penilaian Pembelajaran:

- Teknik penilaian : Penilaian berbasis tes tertulis
- Bentuk penilaian : Tes uraian menerjemahkan dan melengkapi teks dialog percakapan dalam menyapa, memberi salam, mengucapkan terimakasih dan meminta maaf.

Tanjung Morawa, September 2020

Mengetahui,
Kepala Sekolah,

Guru Mata Pelajaran,

Drs. Poltak Silitonga, M.Pd.K

Mitra Triyani Tampubolon, S.S